

# WNI

## Sinegritas TNI - POLRI Polsek Arjawinangun bersama Koramil Arjawinangun melaksanakan pengaturan lalu lintas di depan SMPN 1 Arjawinangun.

Panji R - [CIREBON.WNI.OR.ID](http://CIREBON.WNI.OR.ID)

Jun 10, 2024 - 12:44



KAB. CIREBON - Sinegritas TNI -POLRI dalam rangka memberikan rasa aman kepada pelajar, maupun warga masyarakat, serta pengguna jalan lainnya

anggota Polsek Arjawinangun yang di pimpin oleh piket pawas Iptu Harmoko SH melaksanakan pengaturan arus lalu lintas, dalam kegiatan pengaturan lalu lintas tersebut di laksanakan di jalan depan SMPN 1 Arjawinangun, kegiatan tersebut bertujuan untuk mengantisipasi adanya kemacetan lalu lintas di pagi hari, oleh karena itu setiap hari Senin sampai dengan hari Kamis anggota Polsek Arjawinangun mengantisipasi adanya kerawanan kerawanan serta kemacetan di pagi hari, sehingga untuk mengantisipasinya anggota Polsek Arjawinangun bersama sama dengan anggota Koramil Arjawinangun sebagai bentuk Sinergitas TNI-POLRI melaksanakan pengaturan arus Lali lintas. Senin, 10/06/2024 Dengan kehadiran anggota Polsek Arjawinangun tersebut sehingga akan tercipta situasi yang aman serta lancar, dengan demikian warga masyarakat yang hendak melakukan aktivitas di pagi hari maupun pelajar merasa aman dan nyaman karena kehadiran anggota Polsek Arjawinangun yang selalu hadir dipagi hari dengan melaksanakan pengaturan pagi. Kapolresta Cirebon Kombes. Pol. Sumarni S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP. Sumairi SH.M.Si mengatakan dengan di laksanakan PH pagi yang di lakukan oleh anggota Polsek Arjawinangun tersebut serta dengan menempatkan anggotanya di beberapa titik rawan macet maupun laka lintas tersebut bertujuan guna menciptakan rasa aman, nyaman serta lancar Kepada para warga masyarakat baik pengendara R2, R4 maupun pejalan kaki yang akan melakukan aktivitas di pagi hari, dengan kehadiran anggota Polsek Arjawinangun melaksanakan pengaturan lalin di pagi hari, arus lalin tersebut menjadi aman dan lancar tanpa ada gangguan kemacetan sehingga aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan baik